

Palabras de la ministra
Encuentro Mujeres de Hoy, retos y oportunidades
Martes 5 de marzo, 10:00 a.m.

Buenos días,

Señora **Millizen Uribe**, subdirectora Digital Periódico Hoy;

Señora **Josefina Navarro**, vicepresidenta Corporativa del Banco BHD;

Señora **Biviana Riveiro**, directora de Pro Dominicana;

Señora **Omayra Ramírez**, Gerente de Mercadeo del Grupo de Comunicaciones Corripio, Medios Impresos y Digitales;

Señora **Carolina Peralta**, Ejecutiva de la marca del Periódico Hoy;

Distinguidas panelistas y en ellas a las
Invitadas corporativas, invitadas de espectáculo e
invitadas suscriptoras;

Amigas y amigos de la prensa;

Señoras y señores

Es un honor compartir esta mañana con ustedes; en una sociedad donde cada voz cuenta, es esencial reconocer y celebrar el papel fundamental que las mujeres desempeñan en todos los ámbitos de la sociedad.

Reflexionar sobre la importancia de la participación de las mujeres en el desarrollo, no solo como beneficiarias, sino como agentes activas del cambio y de las políticas públicas para la garantía y avance de los derechos, sobre todo el derecho a la igualdad, como eje transversal de todas las políticas y acciones.

Desde el Ministerio de la Mujer, entendemos que la igualdad de género es un derecho, es un principio moral, y es también un imperativo para el desarrollo económico y un pilar del desarrollo sostenible. Cuando las mujeres tienen igual acceso a oportunidades educativas, económicas, políticas y laborales, toda la sociedad se beneficia.

Nos encontramos en un momento crucial donde las mujeres están demostrando su capacidad en el mundo la

empresarial, en los mercados y en todos los sectores profesionales. Cada mujer que lidera una empresa, cada mujer que rompe barreras en su campo profesional está allanando el camino para las generaciones futuras.

También sabemos que aún persisten desafíos y brechas, por lo tanto, desde nuestro rol de rectoría impulsamos y apoyamos las políticas públicas interinstitucionales; además consideramos de gran valor las alianzas público-privadas, las cuales se constituyen en estrategias que logran movilizar recursos, llegar a diferentes grupos y por lo tanto crear entornos de mayor alcance e impacto para la igualdad de oportunidades y de derechos.

El compromiso del Ministerio de la Mujer es claro y firme; trabajamos incansablemente para garantizar que cada mujer tenga las herramientas y el apoyo necesario para alcanzar su máximo potencial y para que vivan libres de violencia. Desde la promoción de la educación de calidad hasta el fomento del espíritu empresarial femenino, estamos para ofrecer servicios de alta calidad.

Por eso nos entusiasma este tipo de espacios de reflexión; felicito al periódico Hoy por la organización y espero que este encuentro sea un espacio de inspiración, aprendizaje y acción.

Muchas gracias